



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

FILA

A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES

Obligations pour participer aux championnats du monde (LL-GR-LF) Obligations des Juges-Arbitres Olympiques

Cher M. le Président,

Nous vous écrivons aujourd'hui pour vous rappeler quelques points essentiels de cette nouvelle année. Ces obligations se trouvent dans le bulletin officiel de la FILA et seront strictement appliquées.

Conditions et Obligations de participation aux Championnats du monde :

Pour participer à un Championnat du Monde cadet, junior et senior, une Fédération Nationale devra obligatoirement avoir participé au Championnat Continental du même groupe d'âge avec au minimum le même nombre de participants (par style) que ceux qui participeront au Championnat du Monde (dans ce même style). Autrement dit, une Fédération Nationale ne peut pas participer avec plus de lutteurs au Championnat du Monde (cadet, junior et senior) qu'elle a participé au Championnat Continental du même groupe d'âge. Par contre, elle peut participer au Championnat du Monde (cadet, junior et senior) avec moins de lutteurs qu'au Championnat Continental.

Obligations de participation pour les arbitres Olympiques :

Cette année, trois compétitions accueilleront un stage de type V pour arbitres Olympiques. Il s'agit du championnat d'Europe Senior à Tbilissi (GEO) (stage de 3 jours), du championnat du Monde Senior de Budapest (HUN) et de la Finale des Golden Grand Prix à Baku (AZE).

Nous vous rappelons donc que les Juges-arbitres de catégorie olympique ont l'obligation de participer au championnat d'Europe Senior de Tbilissi et à, au minimum, une des deux autres compétitions mentionnées ci-dessus qui sont réservées exclusivement à leur catégorie. Les Juges-arbitres qui ne participent pas à deux de ces trois compétitions ou qui fournissent un travail insuffisant seront rétrogradés en catégorie I.

Nous profitons aussi de vous remercier d'avance pour votre respect des délais fixés pour l'envoi des inscriptions préliminaires et définitives des championnats 2013.

Nous vous souhaitons encore une belle année et beaucoup de succès.

Raphaël Martinetti
Président FILA

Corsier-sur-Vevey, le 14 janvier 2013/Jdr



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

FILA

TO ALL NATIONAL WRESTLING FEDERATIONS

Obligations to participate in the World Championships (FS-GR-FW) Obligations for the Olympic Referees

Dear Mr. President,

We send you this circular today in order to remind you some important points for this New Year. You can find these obligations in the FILA Official Bulletin. These obligations will be strictly applied.

Conditions and obligations of participation in World Championships:

In order to participate in a cadet, junior, or senior World Championship, a National Federation must obligatorily participate in the Continental Championship of the same age group, with at least the same number of participants (per style) that the Federation will enter in the World Championship (in this style). In other words, a National Federation cannot enter more athletes in the World Championship than the number entered in the Continental Championship of the same age group. However, a National Federation can enter less athletes in the World Championship than the number entered in the Continental Championship of the same age group.

Obligations of participation for the Olympic referees:

In 2013 three competitions will held a Type V course for Olympic Referees. It is the Senior European Championship in Tbilisi (GEO) (3 days of course), the Senior World Championship in Budapest (HUN) and the Golden Grand Prix Final in Baku (AZE).

We remind you therefore that the Olympic referees have the obligation to participate in the Senior European Championship that will be held in Tbilisi and to minimum one of the two other competitions exclusively reserved for them and mentioned above. The referees who fail to participate in two of these three competitions or who provide an insufficient work will be downgraded to category I.

We take this opportunity to thank you in advance for respecting the deadlines fixed for the preliminary and final entries for the 2013 Championships.

We wish you again a great year with a lot of success.

Raphaël Martinetti
FILA President

Corsier-sur-Vevey, le 14 janvier 2013/Jdr